
 
Da: Renato Soffritti 
Inviato: sabato 24 febbraio 2007 2.51 
A: Quotidiani Locali;  
Cc: Comitati e Associazioni Locali 
 
Oggetto: Disboscamento Acqualunga, lettera sindacato, risposta Multiservizi 
 
Da: Soffritti Renato (Consigliere di opposizione del PRC di Parona) 

      Aderente al Comitato Parona Ambiente    
  
Oggi ho preso contatto con la forestale di Pavia per segnalare lo stato di 
degrado del bosco Acqualunga, l’unico parco sovracomunale sopravissuto alla 
cementificazione selvaggia di questo paese. 
Ho comunicato loro che in qualità di consigliere comunale non sono a 
conoscenza di valide motivazioni che giustificano il disboscamento selvaggio 
che è  avvenuto. 
Ritengo che gli alberi siano gli unici che ci diano una mano assorbendo  
l’inquinamento del Paese, non comprendo la strategia dell’abbattimento senza 
compensazione immediata quale una nuova piantumazione. 
Per legittima sfiducia, nei confronti di chi governa questo paese e per via della 
mancanza di trasparenza da parte loro, è legittimo sapere perlomeno se 
quanto è stato fatto sia avvenuto nel rispetto dell’ambiente e della tutela di 
piante protette o autoctone quali gli ontani.  
E' opportuno precisare che i PLIS (Parchi Locali di Interesse Sovracomunale) 
non sono aree protette per la legislazione nazionale, e i loro vincoli sono 
definiti dai piani regolatori dei comuni che li istituiscono.  
E’ proprio questa caratteristica che mi preoccupa, visto che chi amministra e 
ha amministrato questo paese, ha l’abitudine di promettere l’impossibile in 
campagna elettorale per poi stravolgere il tutto durante la legislatura. 
  
Per farvi ridere un po’, cito alcuni esempi del programma di Insieme per 
Parona che rispetto ai fatti è stupefacente contraddizione. 
  
Slogan principale 
Lavoriamo insieme per Parona che vuole diventare sempre più bella - Vota la lista n. 1 che candida 
a SINDACO GIOVANNA GANZI 
  
Linee programmatiche 
  
….con lo scopo di fare di Parona un paese a misura d'uomo, adeguato alle esigenze della società, 
rispettoso dell'ambiente e attento alle necessità della vita. 
  
…. se rieletti, intendiamo lavorare con serietà e impegno, non venendo mai meno ai nostri 
principi, certi di poter migliorare il nostro paese in un'ampia visione di collaborazione con tutti voi 
  
il recupero, con l'apporto dell'Istituzione "San Siro", dell'edificio di pubblico interesse Chiesa di S. 
Siro  
NB)lo riportano nei programmi da 12 anni; 
  



la realizzazione delle opere previste dalla Commissione Ornato per rendere Parona più bella; 
  
Si continuerà ad effettuare, come previsto da apposita Convenzione con Lomellina Energia e la 
Provincia di Pavia, il monitoraggio dell'aria (costantemente e in tempo reale) e ogni cinque anni, 
dello stato di salute della gente e del suolo per tenere sotto controllo tutti i dati che regolano 
l'equilibrio che lega la vita dell'uomo al suo ambiente; 
  
sarà attivato un gruppo per curare l'ambiente e salvaguardare così la natura e la salute. 
  
attivare il programma presentato dallo Studio Leonardo che prevede, oltre alla raccolta 
differenziata, la costruzione dell'isola ecologica; 
  
  
Parona Servizi S.P.A (ora Multiservizi S.P.A.) ha il compito di: 
avviare, la realizzare, insieme con Mortara e Vigevano, di una centrale elettrica con conseguente 
diminuzione di costi per i cittadini; 
  
verificare la fattibilità dell'impianto di teleriscaldamento e del cablaggio per la telefonia. 
Scopo di questi interventi è ottenere una forte diminuzione delle tariffe Enel e riscaldamento, 
voce che pesa molto nel bilancio familiare. 
NB) il teleriscaldamento l' hanno promesso con l’inceneritore e lo riportano nei programmi del 
1999 e in quello attuale, il cablaggio della telefonia non si sa niente nonostante una petizione 
popolare 
  
il miglioramento e il completamento del Parco Sovracomunale "Bosco Acqualunga" così come 
previsto dal (comitato di gestione);  
  
Visto che il gruppo di Parona Nuova ha deciso di sostenere il programma avverso che è pieno di 
queste contraddizioni ambientali, è corretto non fidarsi e vigilare con attenzione su quanto stanno 
facendo. Questo è giustificato dal fatto che i loro metodi sono alquanto massoni: “mettono 
pregiudiziali per non discutere, diffondono false verità, non informano nessuno sulle loro 
iniziative”. La prossima settimana presenterò anche un’interpellanza/Interrogazione con risposta 
scritta sul Parco. 
  
A titolo di cronaca vi informo inoltre che oggi ho ricevuto dal Sindaco due lettere: 
  
la prima: 

Pavia, 13 FEBBRAIO 2007 
 
Ill.mo Sig. 
SINDACO DI PARONA 
Spett.le 

GIUNTA COMUNALE 

Egr. CAPI GRUPPO 

Egr. CONSIGLIERI COMUNALI 



E p. c. Spett.le 
DIREZIONE DEL PERSONALE 
CASA PER L'ANZIANO 
PARONA 

OGGETTO: RICHIESTA INCONTRO 
La scrivente O. S. di Pavia, con la presente, a seguito degli ultimi eventi di cui siamo venuti a 
conoscenza, riguardo la gestione della Casa di Riposo " Casa per L'Anziano", visti i rapporti 
precedenti con codesta Spettabile Amministrazione, costruiti sul reciproco rispetto dei ruoli e con 
una fattiva collaborazione, che ha tenuto conto delle esigenze degli anziani, ospiti della struttura, 
dei diritti e del rispetto dei lavoratori, della situazione economica della struttura stessa ma 
soprattutto dei rapporti personali, è a richiedere un'incontro urgente al fine d'illustrare, ai soggetti in 
indirizzo, la situazione attuale ed eventuali soluzioni relativi alla gestione della stessa. 
Certi di un Vs. positivo riscontro siamo a cogliere l'occasione per porgere distinti saluti. 

  
IL SEGRETARIO GENERALE 
Territoriale FISASCAT-CISL 

  
La seconda: 
  

Parona Multiservizi S.p.A. 
  

Parona, 16 febbraio 2007 
  
SPETT.LE 
DIREZIONE GENERALE 
FISASCAT-CISL 
VIA ROLLA N. 3 
27100 PAVIA 
  
e  p. c. 
ILL.MO S1G. 
SINDACO DI PARONA 
  
SPETT.LE 
GIUNTA COMUNALE 
  
EGREGI SIGG.RI 
CAPIGRUPPO 
  
EGREGI SIGG.RI 
CONSIGLIERI COMUNALI 

OGGETTO: Vs richiesta incontro 
Riscontriamo Vs del 13.02.2007 e Vi comunichiamo quanto segue. 
Nel manifestare la propria disponibilità ad un incontro con la Vs 
Organizzazione Sindacale (seppure nel caso di spècie non si 
comprendano le ragioni per cui sia stato richiesto un incontro 
definito "urgente"), la scrivente società intende tuttavia 
rilevare l'assoluta irrìtualità dalla Vs richiesta che è stata 
rivolta primariamente? ad una serie di soggetti terzi e solo "per 
conoscenza" all'unica diretta interessata (Parona Multiservizi 
Spa). 
  
Nel corso dell'incontro che vorrete fissare Telefonando 
direttamente alla scrivente, pertanto, oltre ad illustrare gli 



eventi cui Vi riferite, auspichiamo che vengano chiarite le 
motivazioni di una simile condotta. 
In attesa, porgiamo distinti saluti. 

Parona Multiservizi   Spa 
Il Presidente 

  
Considerazioni su queste due lettere 
  
Non condivido la risposta con toni padronali di una Società a capitale pubblico, la 
minoranza e l’opposizione hanno espresso un parere critico sull’indirizzo che il 
Sindaco ha voluto dare a questa Società sul cambio di gestione. Non entro in 
merito dell’argomento senza conoscere le motivazioni, ma ritengo che un 
intervento del Sindacato sia un preavviso del malessere dei lavoratori. Qualora 
così sia, mi auguro che si intervenga urgentemente per trovare soluzioni che 
permettano a costoro di svolgere il proprio ruolo con la giusta serenità, perché è 
importante anche per l’assistenza e la salute degli anziani ospitati. 
  
Su queste due lettere, noto un’altra inspiegabile anomalia:  
-Quella del sindacato è datata 13/02/2007 ed è stata protocollata dal Comune il 
19/02/2007 
-La risposta della Multiservizi è datata 16/02/2007 ed è stata protocollata dal 
Comune il 17/02/2007 
non riesco proprio a capire come sia arrivata prima in comune la risposta della 
multiservizi alla lettera del Sindacato. 
 
Parco Acqualunga com’era nel Maggio 2005 (autore Cauduro Piero di Livorno Ferraris) 
Tratte dal reportage proiettato a Livorno Ferraris ( Contrarietà inceneritore Foster Wheeler) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Parco Acqualunga nel Febbraio del 2007 
 


